

	<p>Objekt: Rheinische Landwirtschaftsschau Köln 1949</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Sammlung: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventarnummer: KS97/04419</p>
--	---

Beschreibung

Die rheinische Landwirtschaftsschau fand vom 11.-15. September 1949 in Köln statt. Veranstaltet wurde die Ausstellung von der Landwirtschaftskammer Rheinland und der Messe und Ausstellungsgesellschaft m.b.h. Köln. Auf der Tierschau wurden sowohl Großvieh, wie Pferde, Kühe und Schweine, als auch Kleinvieh wie Kaninchen gezeigt und bewertet. Alle gezeigten Tiere sind nach Klassen unterteilt und aufgelistet. Zudem kommt ein Verzeichnis der verschiedenen Aussteller, die auf der Schau einen Stand präsentieren.

The Rhineland Agricultural Show took place in Cologne from 11-15 September 1949. The exhibition was organised by the Rhineland Chamber of Agriculture and the Messe und Ausstellungsgesellschaft m.b.h. Cologne. Both large livestock, such as horses, cows and pigs, and small livestock, such as rabbits, were shown and judged at the show. All the animals shown are categorised and listed by class. There is also a list of the various exhibitors who have a stand at the show.

Grunddaten

Material/Technik: Papier / Buchdruck
Maße: Länge: 20,3 cm, Breite: 12,3 cm, Stückzahl:
1, Seitenzahl: 200

Ereignisse

Gedruckt wann 1949
wer
wo Gummersbach

Schlagworte

- Ausstellungskatalog
- Kaltblut
- Nutztier
- Pferdezucht
- Rind
- Tierschau